



NEWSLETTER DEZEMBER 2023



Sehr geehrte Damen und Herren,

seit dem letzten Newsletter sind zwar nur wenige Wochen vergangen, doch in dieser kurzen Zeit haben wir noch einige Zielmarken im Rahmen der Kampagne erreicht. Ein großer Meilenstein war der „BMFSFJ Pflegeausbildungspreis 2023“. Zudem ist die Portraitserie „Pflegetalent“ Anfang Dezember an den Start gegangen. Wie die Preisverleihung verlief und was sich hinter der neuen Serie verbirgt, erfahren Sie in diesem Newsletter.

Nicht nur das Kampagnenjahr geht im Dezember zu Ende. Auch die „Ausbildungsoffensive Pflege“ endet mit dem Jahreswechsel. Die Anstrengungen, Menschen für eine Ausbildung in der Pflege zu gewinnen, gehen weiter. Für Ihre Unterstützung der Kampagne möchten wir uns ganz herzlich bei Ihnen bedanken. Was Sie noch in diesem Jahr erwartet, verraten wir Ihnen in diesem Newsletter.

Viel Spaß bei der Lektüre!

Der BMFSFJ Pflege- ausbildungspreis 2023

Am 20. November war es endlich soweit: Der BMFSFJ Pflegeausbildungspreis 2023 wurde von Bundesministerin Lisa Paus in Berlin verliehen. Mit dem Preis wurden die besten Absolventinnen und Absolventen sowie Pflegeklassen des ersten Abschlussjahrgangs der generalistischen Ausbildung für ihre Leistungen und ihr Engagement gewürdigt.

Anwesend waren insgesamt knapp 100 Gäste, darunter die zehn Preisträgerinnen und Preisträger des Einzelpreises mit ihren Begleitpersonen sowie drei Pflegeschulklassen des Klassenpreises ebenso wie die Jurymitglieder. Neben Einblicken in die eingereichten



Bewerbungsvideos, musikalischer Begleitung und den Laudationen der Jury war der Höhepunkt der feierlichen Preisverleihung die Übergabe der Pokale, Medaillen und Urkunden durch Bundesministerin Lisa Paus.

Nach der offiziellen Preisverleihung war noch Zeit für Gespräche und Vernetzung. Besondere Momente konnten zu dem in einer Fotobox festgehalten werden.

In diesem **Kurzvideo** erhalten Sie einen Einblick in die Preisverleihung.



Die Portraitserie „Pflegetalente“

Nach dem „Gepflegten Praktikum“ ist im Dezember mit dem „Pflegetalent“ ein neues Videoformat an den Start gegangen. Hier werden vier Pflegefachkräfte aus verschiedenen Fachbereichen und unterschiedlichen Regionen Deutschlands vorgestellt: Malte, Pflegefachmann in einer Lüneburger Notaufnahme; Stephanie, Wohnbereichsleiterin in Stolberg (NRW); Hannah, Pflegefachkraft in einem Hospiz in Hamburg und Gabriela, Auszubildende im 3. Lehrjahr aus Chemnitz.

In der Portraitreihe zeigen wir Pflegefachkräfte und ihre Hobbys. Deutlich wird, dass die Fähigkeiten, die die Pflegefachkräfte in ihrem Beruf erlernt haben auch bei ihren Hobbys eine Rolle spielen. Diese Parallele macht die Persönlichkeiten und ihren Beruf für die Zuschauenden persönlicher und greifbarer. Zudem wird gezeigt, wie vielfältig der Beruf ist und wie individuell sich Fachkräfte in Beruf und Freizeit einbringen.



Das Format soll über die vier Talente Aufmerksamkeit für die Vielseitigkeit des Pflegeberufs wecken. Ziel ist es, Interessierte für den Beruf zu gewinnen. Um eine möglichst große Zielgruppe zu erreichen, haben wir Synergien mit dem Vorgängerformat „Gepflegtes Praktikum“ geschaffen: Die Pflegefachkräfte, die damals ein Praktikum anleiten durften, bewerben das Format über ein sogenanntes „Shoutout“ auf Instagram.

Die vier Episoden und eine zusätzliche Q&A-Folge sind auf **YouTube** als Langversion und auf Instagram als Kurzform abrufbar.

So geht es weiter!

Die Kampagne „Pflege kann was“ soll auch im Jahr 2024 mit neuen Motiven und Formaten weitergeführt werden. Hierbei werden wir auch weiterhin für das Pflegestudium werben. Mit dem Pflegestudiumstärkungsgesetz werden Studierende nach dem Pflegeberufegesetz künftig für die gesamte Dauer ihres Studiums eine Ausbildungsvergütung erhalten. Auf diesen neuen Vorteil machen wir noch zum Ende des Jahres die Zielgruppe aufmerksam. Über unsere Website pflegeausbildung.net bleiben Sie auch 2024 über die neusten Formate informiert.

Zum Abschluss des Jahres haben wir Ihnen SharePics mit Weihnachts- und Neujahresgrüßen vorbereitet. So können Sie über die Sozialen Medien Grüße übermitteln. **Hier** können Sie sich die SharePics und Empfehlungen für dazu gehörige Postingtexte herunterladen.

Mit dieser letzten Ausgabe des Newsletters möchten wir Ihnen noch einmal herzlich für Ihre Unterstützung über die letzten fünf Jahre danken. Gemeinsam konnten wir viel erreichen!

Wenn Sie Hinweise oder Nachfragen haben oder weitere Informationen benötigen, können Sie uns gerne über die E-Mail pflegekannwas@365sherpas.com erreichen.

Wir wünschen Ihnen ein schönes Weihnachtsfest und einen guten Start in das neue Jahr 2024!

Ihr „Pflege-kann-was“-Team

